



Comunicado de Prensa No. 429-12  
Marsella, Francia, 22 de noviembre de 2012

## **La Conagua será integrante por tres años más de la Junta de Gobierno del Consejo Mundial del Agua**

- Marco Antonio Velázquez Holguín, Subdirector General de Programación, subrayó la influencia de la dependencia a nivel internacional.

En reconocimiento por su labor nacional, regional e internacional, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), en representación de México, fue ratificada para mantenerse, por tres años más, en la Junta de Gobierno del Consejo Mundial del Agua, integrado por 36 agencias gubernamentales e intergubernamentales de diferentes países del mundo y organizaciones internacionales.

Al participar en la elección de la Junta de Gobierno y de su presidente, el Subdirector General de Programación de la Conagua, Marco Antonio Velázquez Holguín, hizo énfasis en los grandes avances a nivel internacional para lograr una gestión eficiente del agua y su uso sustentable.

Además, refirió que la Conagua ha posicionado a México en el tema del agua por su activa participación en eventos internacionales, donde ha encabezado los trabajos de América en materia de agua y cambio climático.

Las elecciones, en las que también participaron el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua, la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento de México, la Fundación Femsa y la Asociación Mexicana de Hidráulica, se llevaron a cabo durante la Asamblea General trienal para la cual 240 participantes se reunieron en Marsella, Francia, y eligieron a Benedito Braga como presidente del Consejo Mundial del Agua.

Los trabajos del Consejo Mundial del Agua en este trienio se enfocarán a dar seguridad del agua para las necesidades humanas esenciales, para el desarrollo económico y para la sustentabilidad.

**ooOoo**